

帰る時は“来た時よりも美しく”

発行 No.14068

2022年11月14日

—栗林公園おもてなしクリーン作戦に参加しました—



10月23日(日)、心地よい秋晴れの下、「栗林公園おもてなしクリーン作戦2022」が行われ、社員3名とご家族4名の計7名で参加しました。新型コロナウイルス感染症の影響で、開催がどうなるか気になるどころでしたが、今年も無事に開催されました。

栗林公園は、四国で唯一特別名勝に指定されているだけでなく、『ミシュラン・グリーンガイド・ジャポン』では、“わざわざ旅行する価値がある場所”を意味する最高評価の三つ星を獲得した“大名庭園の傑作”ともいえる場所です。その広さは東京ドーム3.5個分と大名庭園の中でも最大級の広さを誇ります。このような文化的価値のある場所を清掃できるのは、地元ならではの特権とも言えるでしょう。



普段から綺麗にお手入れされていることもあって、落ち葉集めがメインでした。

落ち葉に隠れて使い終わったマスクが落ちているのを見つけた時、今のご時世ならではのなと思うとともに、観光客が増えてきたからかもしれないと想像しながら、マスクひとつに今の社会情勢の縮図を見たような気がしました。



外出や旅行の制限が徐々に解除されてきている今日。待ちに待った旅行に出掛けるという人も多いと思います。

そのような方々に“栗林公園に来て良かった”と思ってもらえるように、気持ちを込めて清掃させていただきました。

栗林公園に限らず、訪れた場所すべてで帰る時は“来た時よりも美しく”を心掛けて、日々の外出や旅行を楽しみたいものですね♪

